

Depuis 1966, il est chargé de nombreuses suppléances à l'Ecole d'administration des affaires et devient chargé de cours en 1969.

Il s'efforce de nouer des liens avec les milieux économiques de la région et est convaincu du rayonnement et de l'influence d'une Ecole d'administration des affaires pour l'avenir économique de la Wallonie.

Sa mort prématurée nous prive de nombreux espoirs fondés sur lui pour l'avenir de cette jeune Ecole.

Il nous laisse l'image d'un homme dont le dévouement et le courage ont été exemplaires.

Sa perte est très cruellement ressentie par ses collègues et par ses étudiants.

René Vivario

René VIVARIO, professeur émérite, est décédé à Liège, le 13 juin 1970, à l'âge de 83 ans.

Il termine ses études de pharmacie en 1909 et celles de docteur en sciences chimiques en 1911. Il est nommé chef de travaux l'année suivante, chargé de cours de bromatologie en 1920, professeur ordinaire en 1929. A ce moment, il s'intéresse surtout à la chimie médicale, plus tard, à la toxicologie qu'il enseigne au départ de son collègue SCHOofs.

D'une courtoisie et d'un dévouement exemplaires, il laisse chez tous ses élèves un souvenir impérissable.

Appelé à la présidence de l'Ordre des pharmaciens dès sa création, il assumera ces fonctions jusqu'en 1965.

Les recherches de René VIVARIO portent surtout sur la Toxicologie et la Bromatologie. Il tend à établir des méthodes d'analyse adéquates et à uniformiser le contrôle par des techniques standardisées.

Ces recherches le conduisent à mériter bon nombre de distinctions scientifiques. Il est membre titulaire de l'Académie Royale de Médecine, membre correspondant étranger de l'Académie Nationale de Médecine de France, membre de l'Académie de Pharmacie de Paris, de l'Académie Royale espagnole de

Pharmacie, docteur honoris causa des Universités de Paris, Bordeaux, Montpellier, Strasbourg et Clermont-Ferrand.

Dès son admission à l'éméritat, il part à Téhéran, y séjourne pendant trois ans, chargé par le Gouvernement iranien de l'organisation d'un enseignement de toxicologie.

René VIVARIO était Grand Officier de l'Ordre de Léopold.

Aimé Destrée

Aimé DESTRÉE, professeur émérite, est décédé à Liège, le 19 juillet 1970, à l'âge de 83 ans.

Docteur en médecine de l'Université de Liège en 1913, il entre d'abord au Service de Santé, puis comme assistant à l'Université de Liège en 1918. Il est nommé chargé de cours en 1944, professeur ordinaire en 1947, titulaire de la chaire d'oto-rhino-laryngologie.

C'est l'époque où les procédés chirurgicaux, avec le secours des sulfamides et des antibiotiques, acquièrent une extraordinaire audace et abordent les domaines fonctionnels jusque là restés inaccessibles ; c'est l'époque encore où l'évolution sociale de la médecine pose des problèmes nouveaux et, parmi ceux-ci, l'appareillage des malentendants, l'enseignement aux déficients de l'ouïe et retardés du langage, la correction des troubles de la parole.

Cette évolution des idées et des connaissances, Aimé DESTRÉE en imprègne ses cliniques et ses collaborateurs et dans tous ces domaines, il est un Maître.

Il crée, en 1954, un Service de rééducation du langage qui rend, depuis, à notre population, les plus grands services.

En toute circonstance, c'est un homme affable, courtois, dévoué et doué d'une très grande sensibilité.

Aimé DESTRÉE était Grand Officier de l'Ordre de la Couronne.

Parmi le personnel scientifique :

Joseph DEPREZ, chargé de recherches au Fonds National de la Recherche Scientifique, est décédé accidentellement, le 26 juillet 1970, à l'âge de 38 ans.